

Délégation socialiste française

Communiqué de presse

Ebola : l'urgenceStrasbourg – mercredi 17 septembre 2014 - <http://www.deputes-socialistes.eu/?p=10579>

L'épidémie due au virus Ebola en Afrique de l'Ouest est la plus meurtrière depuis la découverte de ce virus.

Depuis le printemps dernier, la France tente en vain d'organiser une réunion extraordinaire pour renforcer la coopération entre les Etats membres ; les conclusions du Conseil du 30 août sont insuffisantes, et la présidence italienne de l'Union européenne n'aurait accepté d'aborder la question Ebola à la réunion informelle des ministres de la santé des 22-23 septembre prochains que sous la forme de point divers.

« L'épidémie s'étend de façon dramatique en Afrique de l'Ouest : sur les 4000 cas confirmés, Ebola a fait plus de 2000 morts. Des dizaines de milliers de personnes sont menacées », s'alarme Gilles Pargneaux. « C'est pour cette raison que la résolution que j'ai co-signée regrette la réaction tardive de l'Union européenne. Si l'on peut saluer les aides financières considérables enfin débloquées – 151,9 millions d'euros pour rappel – nous exigeons une réunion des ministres européens de la santé pour aborder rapidement et spécifiquement cette question, qui menace la stabilité même des Etats africains touchés et peut avoir des conséquences géostratégiques dramatiques », conclut l'eurodéputé.

Bruxelles	Strasbourg	Paris
47-53, rue Wiertz	Allée du Printemps	288, boulevard St Germain
ASP14G358	WIC-MO5074	1 ^{er} étage
B.1047 Bruxelles tél +32.2.284.47.09 fax +32.2.284.69.80	F.67000 Strasbourg tél +33.3.88.17.36.29 fax +33.3.88.17.94.82	F.75007 Paris tél +33.1.47.05.26.63 fax +33.1.47.53.05.17